



**ORGANIZACIÓN DEL
FUTBOL DEL
INTERIOR**

COMUNICADO

Montevideo, abril 18, 2021

Se informa que se ha constatado un caso positivo de coronavirus (COVID-19) en uno de los funcionarios de la institución. Dado que otros funcionarios mantuvieron contacto directo con el mismo, estos realizarán un aislamiento preventivo, hisopado y posterior espera del resultado.

Por esta razón el Consejo Ejecutivo ha dispuesto el cierre de las oficinas centrales de la Organización hasta el día domingo 25 inclusive y se exhorta a las afiliadas a establecer contacto vía correo electrónico o el sistema COMET.-

Consejo Ejecutivo